Veloclub Singen – Mitteilung an die Presse

Veloclub Singen steigt in die Saison 2008 ein – Rennsportkader weiter vergrößert

Mit einem über 30-köpfigen Rennfahrerteam vom Einsteiger im Sparkassencup bis hin zum B-Amateur steigt der Veloclub Singen in die Radsportsaison 2008 ein. Strahlende Gesichter gab es deshalb am Wochenende bei den Verantwortlichen Helmut Schelle und Edgar Pohl als sich das Team zur Saisonbesprechung an der Radrennbahn in Singen traf. Der Boom bei den Aktiven führt die Trainingsmöglichkeiten an die Kapazitätsgrenze heran. Bereits im Gang sind die Arbeiten für das anstehende Kriterium an Fronleichnam in Singen und die Organisation eines Laufes der WD Dittus Frühjahrsserie am 5. April in Moos-Weiler auf der Höri. Ferner wird der Veloclub am 25. Juni ein Rennen der Schaffhauser Rennserie ausrichten. Noch in der Schwebe ist, ob sich die Juniorenfahrer des Vereines an der LBS-Serie beteiligen werden. Von der sportlichen Seite sind die U-19 Fahrer gerüstet aber noch steht das Engagement eines Sponsors aus um die Teilnahme auch von der finanziellen Seite zu gewährleisten.

Der vor zwei Jahre einsetzende Boom im Radsport hat sich auch in jüngster Vergangenheit fortgesetzt, konnte Helmut Schelle vermelden. Insbesondere in den unteren Schüler- und Einsteigerklassen ist die Nachfrage nach wie vor sehr hoch. Zusammen mit Edgar Pohl führt Helmut Schelle auch die Jüngsten an den Radsport heran. Unterstützt werden die beiden Enthusiasten von einem Kreis begeisterter Radsportfans, die auch in diesem Jahr wieder die Betreuung der Sportler übernommen haben.

Angeführt wird der Kader in diesem Jahr wieder von David Rösch, der nun als B-Amateur starten wird. Eine ganze Phalanx von Fahrern folgt ihm in der Juniorenklasse. Hier ist insbesondere Simon Arnold zu nennen, der in der abgelaufenen Saison noch als U-17 Fahrer auf sich aufmerksam machte und nun in der badischen Radsportauswahl zu finden ist. Nicht zu unterschätzen sind mit Julian Backes und Ralf Rigling zwei Fahrer, die nun schon im zweiten Jahr bei den Junioren auf die Hatz nach Zeiten und Punkte gehen. Ergänzt wird das Junioren-Team durch Jorit Schmälzle und Patrick Stemmer. Weiter etablieren wollen sich Tobias Jäger, Lorenz Weiß und Alexander Disch in der Klasse U 17. Mit dem Brüderpaar Tobias und Johannes Maier gehen zwei schon erprobte Sportler in den Schülerklassen U11 und U 13 an den Start. Dominik Wichtrey wird in der U 11 ebenfalls wieder alles geben um an die Erfolge des Vorjahres anzuknüpfen.

Besonders erfreut zeigten sich die Verantwortlichen, dass sich mit Manuela Göhner, Ricky Westphal und Annika Hipp wieder drei Fahrerinnen das Trikot des Veloclubs in der kommenden Saison überziehen. Ebenfalls eine Lizenz gelöst hat Lothar Westphal, der bei den Masters C starten wird. Einen schonenden und verantwortungsbewussten Aufbau im Rennsport haben sich die Verantwortlichen insbesondere für die zahlreichen Neulinge als Saisonziel definiert. Ideale Plattformen für die Newcomer werden die Rennserien des Sparkassen Nachwuchscups und des Interstuhls sein.